

CORREO DE LA QUINCENA



EDITOR JUAN ANTONIO CORREJER

TOMO I

APTDO. 283 GUAYNABO. PUERTO RICO

NUM. 11

24 de abril de 1964.

EL GOLPE MILITAR QUE A FAVOR DE WASHINGTON DIERON LOS GORILAS DEL BRASIL NO solamente vino a comprobar, por milésima vez, que nada vale para los imperialistas el electoralismo representativo: vino a mas: vino a desenmascarar, ante los últimos ciegos, a ese Lindon Johnson en quien, para quienes tenemos ojos, toda la careta es cara. Goulart, político liberal, cayó victimado como blanco escogido por el Pentágono para un golpe estratégico en la América del Sur. Ahora, con la bandera del anticomunismo, empieza el crimen contra todo el pueblo brasilero; y se verá, una vez más, y esperamos que la última en Brasil, que no hay coexistencia posible entre naciones opresoras y naciones oprimidas, entre amos y esclavos, entre obreros y patronos. ---

GOULART TENIA EL MERITO DE SER UN PRESIDENTE brasilero: no gobernaba ni para el Pentágono ni para el State Department. Con él quebraba una política, cuya bancarrota se inició con Quadros, fundada en una alianza que a través de su historia, hizo del Brasil el principal punto de apoyo de Wáshington en la América del Sur. Ni los gorilas engalonados, ni la burguesía brasilera, ni Wáshington, pueden resolver los problemas que obliteran su poderío en el Brasil. Unicamente, la reorganización socialista de la sociedad puede resolverlos. Y de ésto se van dando cuenta cada día más todos los pueblos. ---

EL GOLPE IMPERIALISTA EN RIO NO ES SIN EMBARGO para que las fuerzas revolucionarias lo descartemos sin mayor análisis. Es parte de una estrategia de agresión norteamericana necesariamente digna de nuestro estudio. (Para mejor conocimiento de la situación en el Brasil recomendamos el severo exámen de Rui Facó, "Brasil, Siglo XX", Editorial Platina, Buenos Aires.) Es parte de una estrategia de agresión yanqui necesariamente digna de nuestro estudio. Es posible que, tanto como brasilera, su proyección sea chilena. Existe en Chile una peculiar situación que puede producir, en términos electorales, el inicio de una reorganización nacional. Garantía de esta posibilidad son las fuerzas del FRAP, unión de socialistas, comunistas y

otros amplios sectores populares chilenos. Su candidato presidencial, el doctor Salvador Allende, aglutina una masa que en mucho trasciende la matrícula partidista coaligada en el FRAP. Su honradez, inteligencia, destreza y prestigio (como ocurre en México con el ilustre general Cárdenas) va más allá de toda nomenclatura política, y lo subrayan las grandes fuerzas populares chilenas. ---

TODO ESTO HACE PENSAR QUE la reacción proimperialista chilena reciba como un gran estímulo el golpe patrocinado por Johnson en Río de Janeiro. Parece proyectarse contra el pueblo chileno un golpe militar preventivo que interponga su violencia armada contra el próximo triunfo allendista.

CHILE NO ES STO. DOMINGO, en donde la dominación imperialista puede derrocar

a un presidente desde la oficina de la CIA en P. R.,- y allá "paz", y en el infierno gloria.- Una tradición civilista bien cimentada opera contra tal táctica en la patria de Carrera. En tal caso, el golpe preventivo es la clásica receta reaccionaria. Fué lo que hicieron en Cuba en 1952 al lanzar a Batista. ¿Contra Prio? no: contra la Ortodoxia, que apuntaba como seguro triunfo en las elecciones de ese mismo año.

EN ESO LLEGO FIDEL. PERO NO APRENDEN. Y ADEMAS, ALLENDE NO ES ROBERTO Agramonte ni era FRAP la Ortodoxia. ¡Alerta toda América!

AL RIFLE IMPERIALISTA NO SE LE DERROTA MAS QUE CON EL FUSIL REVOLUCIONARIO. CHILE tiene ya obligación de ir disciplinando sus milicias populares. En la frente de Aconcagua ha escrito el Destino: ¡PATRIA O MUERTE! ¡VENCEREMOS

"PARA HABLAR CONCRETAMENTE: LIBERACION NACIONAL ABSOLUTA, SOLO LA OBTENDRA el proletariado, y será por medio de la revolución obrera. Afirmar, que los trabajadores intelectuales son, en conjunto, una base para la revolución, y entregar el movimiento en manos de charlatanes y políticos profesionales, maquiavelos de la traición revolucionaria."- Julio Antonio MELLA. Citado en el Boletín de Información del MLPR, de Nueva York, # 16 Vol. Núm. 2, Lunes 24 de junio de 1963. ---

CASI TODOS LOS PUERTORRIQUEÑOS QUE VIVEN DE LA SITUACION CREADA POR ESTADOS Unidos en nuestra patria, se apresuraron a hacer el ridículo lloriqueando sobre la muerte del general Douglas McArthur, y dedicándole ditirámicos artículos y manifestaciones públicas. ¿Quien fué McArthur? Quítese a Estados Unidos la bomba atómica lanzada en Hiroshima y McArthur no habría pasado de ser, militarmente hablando, más que el fugitivo de Corregidor. -- Fué el más reaccionario de los generales norteamericanos de su época. --- Como jefe de tropas, fué el perseguidor de los veteranos de la Primera Guerra Mundial. ¿Qué tenemos los puertorriqueños que estimarle a McArthur? Los mil y pico de cadáveres puertorriqueños en Corea, producto todos de la esclavitud de nuestra patria, y, particularmente, de la impotente soberbia militar del general Douglas McArthur. ---

EL OCHO DE ABRIL, NATALICIO DE BETANCES, LA LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA depositó una ofrenda floral ante el Monumento que guarda sus veneradas cenizas. Depositó la ofrenda, a nombre del C.C. de la LSF, el compañero José Marcano. Lo acompañaron los compañeros Pedro Santana Ronda y Juan Antonio Corretjer. ---

EL 16 DE ABRIL LA LSP DEPOSITO OFRENDAS FLORALES EN LAS TUMBAS DE LOS HEROES de la Patria, Angel Manuel Suárez Díaz, José Santiago Barea, Elías Beauchamp, Ramón S. Pagán, Hiram Rosado, José Rodríguez Vega, Pedro Quiñones y del poeta patriota José de Diego.

BUENA PRENSA NACIONAL: RECIBIMOS CON FIEL PUNTUALIDAD, EL BOLETIN DE INFORMACIÓN del MLP de N. Y. Director, Pelegrín García; Puerto Rico Libre, Director, José Enamorado Cuesta; Rebelión, Director, José Otero. Gracias, queridos compañeros.

DURANTE EL MES DE ABRIL CELEBRARON REUNIONES ESPECIALES, CON DIRIGENTES DEL CC. de LSP, los Comités # 35, 26, C-1, 12, C-2 y 48. Se constituyó el Comité JR. -- Cariñosas felicitaciones a Próspero y su Comité E-1. ---

¡ INDEPENDENCIA DE PIE!
¡ INDEPENDENCIA Y SOCIALISMO!
Juan Antonio Corretjer

TO
ESTA
agita
mil 4
la di
UN FA
sobre
lleva
por t
estud
entre
estud
AL T
fron
la r
y, a
ahor
LA N
del
disc
mism
SALI
tenf
Ya e
dijo
test
romp
que
irse
EFE
Y tr
tar
LOS
eje
a E
pen
EL
de
pue
reg
cia